

## **PREMIOS AL MERITO EN LA EDUCACIÓN ENTREGADOS A INSPECTORES DE EDUCACIÓN**

**AUTOR: VICENTE MARCHANTE VILLANUEVA**  
*Inspector de Educación*

El pasado miércoles, día 23 de abril, en el patio del Palau de la Generalitat Valenciana, el presidente de la Generalitat, el Molt Honorable D. Alberto Fabra, ha presidido el acto de entrega de la I Edición de los Premios al Mérito Docente, que se han concedido a 30 profesionales que prestan o han prestado sus servicios en el sistema educativo valenciano. A este acto asistió la Consellera de Cultura, Educación y Deporte Dña. María José Catalá y otros altos cargos de la Consellería, como el Secretario Autonómico de Educación D. Rafael Carbonell Peris y la Subsecretaria Dña. Virginia Jiménez Martínez.



Con estos premios se ha querido reconocer a aquellos profesionales que, prestando sus servicios en centros educativos, y gracias a su empeño, dedicación e implicación, contribuyen al proceso de construcción de una educación de calidad.

Tras la convocatoria por Resolución de 5 de octubre de 2013 del Secretario Autonómico de Educación y Formación se han concedido dichos premios por Resolución de 11 de abril de la misma autoridad, en dos categorías que en esta primera edición en concreto, se han otorgado a once directores, ocho inspectores, seis profesores, tres maestros y dos profesores catedráticos, del total de 46 candidaturas que se presentaron.

De entre los inspectores premiados queremos destacar a aquellos que son miembros de nuestro sindicato USIE:

Con la Insignia de Plata, como reconocimiento social en el año de su jubilación, se ha premiado a D. Alejandro Argente Sanz y a D. Alejo Villanueva Sánchez.

La Insignia Excepcional de Oro y placa --que se ha concedido a profesionales que no pueden optar a estos premios por estar jubilados con anterioridad al año de esta convocatoria-- se ha entregado a D. José Antonio Acosta Sánchez y a D. Alberto Morales Guillén. Del mismo modo, se ha premiado, aunque a título póstumo a D. José Vicente Felip i Monlleó y D. Mariano Marín Martínez. Mencionar también a otros inspectores premiados, D. Alejandro Bañares Vázquez y D. Horacio García Martínez, que si bien no han pertenecido a nuestro sindicato, cuentan con todo nuestro reconocimiento y aprecio.



Queremos hacer constar nuestro agradecimiento a la Consellería de Educación, Cultura y Deporte por haber tenido en cuenta la mayoría de propuestas realizadas por los miembros de nuestro sindicato para la concesión de los premios citados. A la vez que queremos dejar constancia de dos inspectores que fueron propuestos por USIE, ya que cumplían ampliamente con los requisitos y méritos de la convocatoria, pero que por razones que desconocemos no fueron premiados, son D. Julio Nando Rosales y D. Vicente Boria de los Dolores, valga para ellos también nuestro reconocimiento y aprecio de su labor realizada durante tantos años de dedicación a la docencia y concretamente a la inspección educativa.

Para finalizar enviar un fuerte abrazo a todos ellos.